

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Oktober 2012

Nr. 2012/2027

Andreas Berger, 3254 Messen: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion „Der ferne Planet“

1. Erwägungen

Andreas Berger, Messen, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion „Der ferne Planet“. Bei dieser Produktion steht eine Mutter-Tochter-Beziehung im Fokus; oder genauer gesagt, eine bis dahin nicht gelebte Beziehung. Denn was die beiden Frauen miteinander verbindet, sind erst einmal nur die Gene. Die Tochter wurde nach der Geburt adoptiert und wuchs in einer anderen Familie auf. Für dieses Projekt sind die gesellschaftlich-sozialen Aspekte sehr zentral: Die Mutter, im Sog der 68-Bewegung, ist Schauspielerin geworden als Akt der persönlichen Befreiung; die Tochter, aufgewachsen in einer freikirchlichen Umgebung, und nun das Aufeinanderprallen zweier Weltanschauungen. Die zwei Frauen umkreisen sich, wie zwei Planeten, jede auf ihrer eigenen Umlaufbahn, sich annähernd und abstossend gleichermaßen. Premiere ist am 1. März 2013 in Solothurn, weitere Vorstellungen sind in Olten und Grenchen geplant. Die Kosten belaufen sich auf Fr. 92'858.--.

2. Beschluss

- 2.1 Andreas Berger, Messen, ist an das Theaterprojekt ein Produktionsbeitrag von Fr. 16'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises der Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie eines Einzahlungsscheines und auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport zulasten des Kontos 2090017 "Lotteriefonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) r/AndreasBerger.doc
Amt für Kultur und Sport (7)
Andreas Berger, Postfach 15, 3254 Messen